

De: INFORMACIÓN MM-CAM
Enviado el: domingo, 17 de abril de 2005 21:44
Para: 1ACTIVIDADES CAM
Asunto: Quincena Valle de Aosta (Italia)

Montañeros CAM - Informa

Quincena de montaña Valle de Aosta (Italia) 15 al 30 de Julio de 2005

Como es tradicional, el Club Alpino Madrileño-Montañeros Madrileños organiza cada año una o varias quincenas de montaña en la segunda quincena de Julio. Quincenas previstas para poder realizar todo tipo de actividades de montaña desde senderismo a grandes ascensiones.

En esta ocasión una de las que vamos a realizar es en el Valle de Aosta (Italia) . En pocos lugares puede encontrarse una combinación semejante de posibilidades montaÑeras. Los macizos del Monte Rosa, el Mont Blanc, el Parque Nacional del Gran Paradiso, el Cervino, los Castores, el Gran San Bernardo.... sin olvidar que estamos muy cerca de las carreteras que van al Col de l'Iserán lo que permite aproximarse al Parque de la Vanoise.

Como es costumbre en este tipo de salidas, al desplazarnos en vehículos compartidos podremos combinar actividades de todo tipo según las apetencias y conocimientos de los distintos participantes. Y permitiendo además disfrutar de algunos días de turismo y folclore local los días que empleemos en el descanso tras alguna actividad cansada.

En esta ocasión nuestro alojamiento estará en un lugar estratégico, en Pre-St. Didier, población situada a 1000 m. de altitud, muy cerca de Courmayeur y de la boca sur del tunel del Mont-Blanc (y por lo tanto cerca de Chamonix) y punto de partida de numerosas excursiones sobre el Valle de Aosta y con una espléndida vista del Mont Blanc (Monte Bianco) y su cadena montaÑosa. Concretamente en una excelente residencia con apartamentos de tres estrellas (en Italia es buen nivel) para cuatro personas, totalmente equipados con lavavajillas, frigorífico y televisor en color incluyendo las sábanas con cambio semanal y la limpieza fin de estancia. El precio aproximado por persona será de unos 350 euros los 15 días (comunicaremos directamente el definitivo a los inscritos).

Todos los que deseéis asistir debéis ingresar a la mayor brevedad **90 euros en concepto de señal** en nuestra cuenta 0075 1061 30 0600002078 a nombre de Club Alpino Madrileño en cualquier sucursal del Banco Popular (también por transferencia) indicando vuestro nombre en el ingreso, y llamando posteriormente al contestador 91 5187072 indicando vuestra inscripción y los nombres de las personas que van. También es posible hacerlo por correo electrónico a actividades@clubalpino.org . **Como es habitual las plazas se adjudicarán por riguroso orden de recepción de los ingresos**. Os recordamos que en este tipo de salidas no está prevista la asistencia de no socios del club.

En el momento de envío de este mensaje **hay ya 25 socios inscritos**. Continuaremos realizando admisiones hasta que no nos den más apartamentos ya que en principio no tenemos limitación en el número. **Alguno de los participantes se dirigirá al finalizar esta actividad a Eslovenia para empalmar con la quincena de Eslovenia de Agosto- Consultadnos**.

Un cordial saludo.